Registro Civil de Santa Elena participó en feria ciudadana en la comuna Sacachun

Santa Elena, julio 15 de 2013

Con una feria ciudadana la comuna Sacachun celebró el sábado 13 de julio 2 años del retorno del monolito San Biritute. La actividad fue programada por el Ministerio de Cultura en coordinación con la Gobernación de la Provincia. El evento contó con la presencia de Francisco Velasco, Ministro de Cultura y de Miguel Iturralde Director Regional del Instituto Nacional de Patrimonio Cultural (INPC).



En la feria participaron varias instituciones públicas con carpas informativas. El Registro Civil, que fue invitado al evento, entregó material informativo de los 21 servicios que ofrece la institución y aprovechó la oportunidad para validar los datos de moradores del lugar.

El Director Provincial de Registro Civil, Federico Neira Panchana, se comprometió con los dirigentes de la comuna al envío de una brigada de cedulación, una vez que se tenga el resultado de la validación de los datos a sus pobladores.

La comuna Sacachun es una población asentada en la parroquia Julio Moreno, cuenta con una población de 180 personas que se dedican a la agricultura y panadería.